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Abstract (en)
The system (1) has a separation container (2) and a supporting structure (3) for setting up the separation container. The supporting structure and
separation container are detachably provided, and a base (4) of the separation container is partial diagonally and extendably formed at a sludge
outlet (6). The supporting structure is attached with a quick-locking mechanism at the base of the separation container, where the quick-locking
mechanism includes a connecting element for connecting the separation container with the supporting structure.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Abscheideanlage (1), insbesondere Fettabscheideanlage, welche einen Abscheidebehälter (2) und eine
Trägerkonstruktion (3) zum Aufstellen des Abscheidebehälters (2) aufweist, wobei der Boden (4) des Abscheidebehälters (2) zumindest
abschnittsweise zu einem Schlammabzug (6) hin schräg verlaufend ausgebildet ist. Um die Abscheideanlage dahingehend zu verbessern, dass
diese zwar eine stabile Bodenkonstruktion aufweist, dabei aber dennoch weitestgehend rückstandslos entleert werden kann und dabei gleichzeitig
einfach reinigbar ist, sind die Trägerkonstruktion (3) und der Abscheidebehälter (2) separat voneinander ausgeführt, und die Trägerkonstruktion (3)
ist an dem Boden (4) des Abscheidebehälters (2) anbringbar.
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